

Arturo Claro deja Econsult y se suma al equipo del Banco Central

Con cerca de 12.500 seguidores en Twitter y 2.500 en LinkedIn, el economista Arturo Claro (28) se ha convertido en referente en análisis económicos en redes sociales. Sus posteos se caracterizan por una explicación basada en datos de temas desde el IPoM hasta la inflación en Argentina.

Este viernes fue su último día en Econsult, firma en la que estuvo los últimos dos años de su carrera en el cargo de analista macroeconómico, lugar desde donde participó activamente en la prensa a través de columnas y observaciones.

El 17 de junio empieza en el Banco Central en la división de política monetaria, precisamente en el departamento de análisis de coyuntura. Su cargo será el de analista senior económico financiero. Claro estudió ingeniería comercial en la Pontificia Universidad Católica entre los años 2015 y 2020, siendo el sexto en el ranking de su generación. Más tarde hizo el magíster de economía aplicada con mención en macroeconomía.

En cuanto a su trayectoria profesional, el economista antes trabajó como analista de políticas públicas en la Segpres durante el Gobierno del exPresidente Sebastián Piñera en el año 2021.

A esto se le suma su experiencia docente como profesor en la Universidad de los Andes tanto en el magíster de economía como en el pregrado. Fuentes cercanas cuentan que para el segundo semestre volverá a la casa de estudios a impartir un electivo que se llama "Análisis Económico". 



JULIO CASTRO